
                                                                                     
                                                                Gruppo consiliare 

                                                             Partito democratico 

Gruppo consiliare Partito democratico | Residenza Municipale  
60019 Senigallia - AN| Piazza Roma, 8 | Sala Gruppi consiliari 

gc.partitodemocratico@comune.senigallia.an.it  

 

           
        Senigallia 

 
Senigallia, 04/11/2022 
 

All’assessora all’Ambiente 
P.c. al Presidente del Consiglio Comunale 

 
Interrogazione a risposta scritta su grafiosi degli olmi 
 
Premesso che il Comune di Senigalli sta eseguendo, sul territorio comunale, tutta una serie di 
lavori sulle essenze arboree; 
 
Premesso che, su tali lavori, l’amministrazione comunale ha dichiarato che “per concordare questa 
(con riferimento a Via Don Minzoni e Viale Anita Garibaldi) ed altre azioni che l’amministrazione ha 
in progetto di condurre sul patrimonio arboreo della città, si è tenuto nei giorni scorsi con 
l’associazione Gruppo Società Ambiente un incontro che farà da apripista all’apertura di un tavolo 
di lavoro permanente dove Amministrazione, Università di Bologna e Gruppo Società e Ambiente 
tratteranno temi riguardanti l'ambiente, in particolare in merito ad alcune zone di Senigallia che 
necessitano di un intervento immediato”; 
 
Premesso che, ad oggi, non si conoscono aggiornamenti e risultanze di questi tavoli; 
 
Premesso che, all’interno delle essenze arboree cittadine, sono presenti numerosi olmi che 
insistono su terreni sia di proprietà pubblica che privata; 
 
Premesso che, purtroppo, questi olmi spesso sono stati oggetto o sono oggetto di aggressione da 
parte di un fungo che poi genera la grafiosi; 
 
Premesso che la grafiosi, per gli olmi, spesso si rileva letale, causando la morte della pianta; 
 
Premesso inoltre che esiste un pericolo potenziale determinato da questi alberi malati per 
l’incolumità delle persone e per le cose; 
 
Ritenuto che, ad oggi, le procedure per segnalare agli uffici competenti la situazione della pianta e 
giustificare un eventuale abbattimento -al fine di limitare la diffusione del fungo e l’ammaloramento 
di altri olmi- risultano farraginose e eccessivamente burocratiche; 
 
Tutto ciò premesso si chiede alla s.v.: 
 

- Quali sono le risultanze del tavolo permanente tra associazioni, università e Comune? 
- È intenzione dell’amministrazione lavorare per snellire le procedure burocratiche relative 

all’abbattimento delle essenze arboree -i.e. olmi- affette da grafiosi? 
 
Si richiede risposta scritta. 

Dario Romano 
Capogruppo consiliare Partito Democratico 
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